



# 幼児クラスだより

あゆみ保育園 園長：江郷茂男

冬の厳しい寒さも一段落して、日中は、暖かい日が多くなり、春の訪れを感じられるようになりました。今年度も残すところ1カ月をきりました。今年度も保護者の皆様には多くのご協力とご理解をいただき、ありがとうございました。



さて、2月14日より移行が始まり、きりんさんは、たいようの部屋で就学前保育が始まりました。期待に胸を膨らませているようで、同年齢での生活をとても楽しんでいる様子が見えます。

先日あった第3小学校見学では、「ドキドキ」「ワクワク」した様子で、行く時には、小学校には、「〇〇君や△△さんがいるね」と昨年度卒園したお友達の名前をうれしそうに話しながら歩いていました。小学校に着くと皆、少し緊張した様子になっていましたが、授業の見学をしたり、小学1年生に学校内を案内してもらったり、最後には校庭で遊んだり交流していくなかで、最後には、とても楽しんでいました。

また、各幼児クラスには、ぺんぎんさんのお友達が、4月の生活に向けてやってきました。うさぎさんは、クラス内で最年長児という意識が芽生え、給食後の掃除やぺんぎんさんの世話をすることにとっても意欲的です。りすさんも年下のお友達が入ってきたことでしっかりしなきゃという意識が芽生えてきています。



さて全国的に今、インフルエンザも流行しており、あゆみ保育園でも、休んでいるお子様がいます。園では、手洗いやうがいの徹底、加湿器を使用したり、換気をして、予防に心掛けていますので、ご家庭でも予防、感染防止にご協力下さい。また、今後のインフルエンザの状況によっては、流行が多い場合、行事を自粛するようという指導を受けていますので、今回、2月25日に予定されていたクッキー屋さん中止となりましたが、今後こういった対応をとる場合がございますので、ご了承ください。

## 担任のあいさつ

- 今年度より今のりすさんと一緒に幼児クラスにきましたが、この一年間お子様や保護者の方に支えられながらここまでくることが出来たと思っております。子供たちからいろいろなことを学び、たくさんのパワーをもらうことができました！1年間ありがとうございました。(つき組・りす年少補佐)
- 今年度のつき組は、きりんさんで劇の大好きなお子様が多く、それに憧れるようにうさぎさんやりすさんも取り組んでいました。自分自身にとっても、とても楽しく、お子様たちから元気をもらい充実した1年を過ごす事が出来ました。どうもありがとうございました。(つき組・うさぎ年中担当)
- お子様たちと一緒に過ごす中で、色んな経験をしたり、学ぶことも多く、私自身大きく成長できる事ができました。とても充実した1年間となり楽しく過ごすことができました。これもお子様や保護者の方々のご協力のおかげだと思います。心より感謝しています。(にじ組・きりん年長担当)
- にじ組の担任をさせて頂き、早いものでもうすぐ一年が経とうとしているのですね。新しく入って来たお友達もいれば、さよならをしなければいけないお友達もいました。しかし、様々な経験を通してお子様たちの今の成長があるのだなと感じられる今日この頃です。色々ご迷惑もお掛けしましたが、保護者の方々にも支えられた一年であったと思います。ありがとうございました。(にじ組・きりん年長補佐)
- 今年は、残念ながら大きな怪我が1件あり大変ご迷惑をおかけした事を申し訳なく思っております。しかしこうして無事に22年度を終えることができたのも、皆様のご協力があったからだ感謝しております。本当にありがとうございました。また来年度も職員一同力を合わせて、お子様の自立に向けた保育をしてまいりますのでどうぞよろしくお願い致します。(ほし組・主任 /うさぎ年中補佐)
- この一年間は、沢山の事に取り組み、お子様と一緒に成長してまいりました。目に見える成長と、内面の見えない成長が、お子様一人ひとりに御座います。毎日笑顔が溢れるお子様たちに、時には元気や勇気を頂いた気が致します。それもこれも、保護者の皆様の御協力あってこそだと言う事を忘れてはなりません。一年間、本当にありがとうございました。(ほし組・りす年少担当)

## 今月の保育目標

- 進学や就学に向けて期待を膨らませ、新しい目標をもって生活をしていきます。
- 身近な自然の変化を感じながら、春の訪れを待つ。

## 予定 & お願い

- 9日(水)・・・お別れ会・会食
  - ・卒園するきりんさんとお別れの会を行います。各年齢のお子様より、きりんさんへのプレゼントがあります。
- 10日(木)・・・うどん作り(年長児)
  - ・午後の時間を使って、給食の先生と一緒にうどん作りを行います。エプロン、三角巾の準備をお願いします。
- 19日(土)・・・第37回 卒園式
  - ・きりんさんの卒園式が行われます。うさぎさんは、園児代表として全員出席となります。その際の服装は、【園服】と【黒または紺の半ズボン・スカート】となります。お願いします。
- お昼寝用パジャマ袋について
  - ・りすさんのお子様は手先が器用になり、風呂敷結びが出来そうなお子様が増えてきました。現在使用している袋の形から、糸をほどいた風呂敷の形にするか、風呂敷を準備して使用できるようにご協力をお願いします。
- 年長児は卒園式終了後も各クラスに戻らず、たいようの部屋にて過ごします。早くにお休みに入られるお子様は、荷物の持ち帰りをお願い致します。
- お迎え時に園庭で遊んでしまうお子様が見られます。危険もありますので、担任とのお話がある時には、お迎え前に担任の方へ声をかけて下さい。お迎え後にお話となった場合で、お子様が保護者の側を離れた場合、室内でお子様をお預かりしますのでご了承下さい。
- トラブル解決に向けて
  - ・園生活を送る中で、お子様同士のトラブルは社会性を身につけるうえでも大切な経験です。しかし、年齢が低いと自分の思いを相手に伝える事が出来ず、お友達に怪我をさせてしまう場面が出てきます。その場合、両者の言い分をきちんと聞いたり、周りで見えていたお友達に状況を話してもらいながら指導していきます。トラブルがあった場合は、お子様から名前も出ますので、両者の保護者の方に状況を説明しますので宜しくお願いします。

# ＊ ＊ 各クラスの様子 ＊ ＊

## つきぐみ

2月は移行が始まり、それぞれそれぞれの進級に向けての意識も強くなってきました。うさぎさんはきりんさんがクラスから離れたことにより、自分達が一番上なんだという気持ちから、よくぺんぎんさんのお世話をしたりとはりきっています！りすさんは自分のことは自分で出来るようになり、お当番活動も責任を持って頑張ろうとする姿がみえます。みんな思いやりがあるのでぺんぎんさんにも優しく、分からないことは教えてあげています。4月の進級した姿が想像でき、とても頼もしいつき組さんです。



## にじぐみ

かわいいぺんぎんさんが、にじ組に7名も入ってきました。何も分からないぺんぎんさんに色々と教えてくれるのは、きりんさんではなく勿論うさぎさんです。だって、にじ組の最年長児はうさぎさんになったのですからね。お掃除やお当番などにも責任感が出てきて、頑張っている姿は本当に初々しいです。そしてりすさんも、お兄さんお姉さんになった嬉しさもあり、支度なども早くなってきました。きりんさんがいない寂しさもありますが、お子様たちの成長がはっきりと見られる、楽しい時期でもありますね



## ほしぐみ

早いもので、もう1年が経ってしまいました。今年のほし組さんは、りすさんは元気がよく、うさぎ・きりんさんは穏やかで、優しいお子様が多かったように思いますそんな中でも個性が光り、それぞれに成長が見られ思い出深いお子様だったように感じます。

私が厳しい分、山田先生が優しくフォローして下さり、お子様の精神の安定を図ってくれたと思っております。

きりんさんとはもうすぐお別れになってしまいますが、どうかお元気で過ごして下さい。保護者の皆様には、1年間さまざまな面でご協力いただきましてありがとうございました。

## ＊ ＊ 年齢活動の様子 ＊ ＊

### きりん(5歳児)

2月14日から移行が始まり、きりんさんの生活が始まりました。クラスから離れる寂しさや就学へ向けての期待感もあり少々複雑な気持ちもあったようです。

朝は9時頃より日直さんの号令で朝の集会が始まります。その日の予定を時間割のように決め、時計と照らし合わせながらお子様たちと確認をします。時計が少しずつわかるようになってきたり、時間を意識した行動ができるようになってきました。その後は、ABCや体操、クッキー屋さんの準備や先生やお母さんへお手紙を書きました。お手紙はそれぞれの思いがあるようで色んな内容が書かれていて、とても心のこもったお手紙となりお子様たちの心の成長をととても感じました。12時頃から給食となり時間を決めて食べます。その後休憩をして、1・2階のテラスや階段、下駄箱掃除を行ってから午後の活動となります。自由時間も増えてとても充実しているお子様達です！

体操は、ボール活動で基本的な投げ方やドッチボールを行いました。勝負ごとになると特に男の子は熱が入り真剣に行っていました。女の子は逃げることに必死な様子でした。

ABCは「I can～」と色んなことを実践しながら答えていきました。「I can～」と必死に手を挙げて、自己主張しながら楽しんでいました。

この1年間たくさんの経験を通して大きく成長することができ、とても嬉しく思っています。どうもありがとうございました。



### うさぎ(4歳児)

先月より移行が始まり、クラス内では、早くもきりんさん気分になって、給食後のお掃除やぺんぎんさんの世話をしたり、とても張りきっています。

さて、年齢活動では、きりんさんが卒園を間近に控え、今回お別れ会で「きりんさんの1年」という劇遊びを行う事に決めました。そこで、お子様たちに、きりんさんの、どのお子様の役をやりたいか決めました。年齢活動の時間には、きりんさん役の名前で呼んだりし、皆で楽しみながら配役を覚え練習に取り組む事が出来ました。春夏秋冬の季節に合わせて、春は「老人ホーム訪問」、夏は「お泊まり保育」「あゆみまつり」、秋は「運動会」、冬は「発表会」のシーンを練習してきました。うさぎさんは、今まできりんさんが取り組んできた、組体操や発表会での歌をよく覚えており、凄いなと感心しました。3月は通し練習をメインに取り組んでいきたいと思っています。

また、午後の活動の時間には、きりんさんへのプレゼント作りとして、紙粘土を使用して、アイロンビーズを埋め込み、イニシャル入りの鉛筆立てを作りました。

体操では、ボールの投げ方やドッチボールを楽しみました。ほとんどのお子様「キャー」と言いながら逃げ回る姿が見られます。

ABCでは、危険「dangerous」、安全「Safe」について教わりました。



### りす(3歳児)

作品展では、多くの保護者の皆様に観に来て頂き、ありがとうございました。日頃、お子様一人ひとりが、コツコツと仕上げた作品です。お楽しみ頂けたのではないかと思います。

先月より、木曜日のABC前は、楽器に触れる時間を設けました。扱い方や、演奏のやり方等を中心として取り組んでおります。まだまだ高度な演奏は出来ませんが、触れて、そして演奏して楽しい！！と、思ってもらえたら良いなと思っております。

園庭でも、走り回ったり、ジャングルジムの一番上まで登り『せんせー、みてー！！』と言って、出来るだけ高い所に登ろうと、活発なりすさんです。

体操では、ボール遊び(中当て)を中心に、ボールの投げ方・受け止め方等を教えて頂きました。先月は雪が降り、ホールでも体操を行いました。ホールでも、園庭同様の取り組みを行っております。

ABCでは、I can ～の一語文を取り組みました。実際にその動作をやってみたり、とても楽しんでいました。また、果物等、食べる物の単語も教えて頂きました。

※ メールでのご意見、ご相談をご希望の方は、あゆみ保育園のホームページ

(<http://www.ayumi-hoikuen.jp/happymam/happymam.html>) の「ふくろうかあさん」をクリックしてください。

また、あゆみ保育園のメールアドレスは >>> [ayumi@ayumi-hoikuen.jp](mailto:ayumi@ayumi-hoikuen.jp) です。